

JIS.CO.ID

Sukses, Tari Adat Nusa Utara Warnai Pegelaran Tulude Pemkot Bitung

Abdul Halik Harun - [BITUNG.JIS.CO.ID](https://bitung.jis.co.id)

Feb 6, 2023 - 10:51



ASATU.CO.ID

Wali kota, Maurits Mantiri dan Ny Rita Mantiri Tangkudung, Wawali Hengky Honandar bersama Ny. Elen Honandar Sondakh dalam Acara Tilude di Papusungan Kec Lembeh Selatan Kota Bitung,



BITUNG - Pemerintah kota Bitung gelar acara adat Tulude Tahun 2023, di Boulevard Kelurahan Papusungan Kec. Lembeh Selatan Kota Bitung, sabtu (04/022/023) pukul 15-30 wita.

Pagelaran adat budaya Sangihe, Sitaro dan Talaud dalam rangkaian acara tulude kali ini dihiasi sejumlah tarian adat diantaranya, Tarian Salo, Tarian Girang Girang, dan Hadra (Tarian dari Grup Kasida)

Hadir pada kegiatan, Wali kota Bitung Ir.Maurits Mantiri, M.M. dan Ketua TP PKK Ny. Rita Mantiri Tangkudung, Wakil Wali kota Hengky Honandar SE bersama Sekertaris TP PKK Ny Elen Hanandar Sondakh, Sekprov Sulut Franky Manumpil, Sekda Biting Rudy Ignatius Theno ST. MT, Ketua DPRD Kota Bitung Aldo Nova Ratungalo SE, Dandim 1310/Bitung Letkol Arm Yoki Efriandi M.Han., Kapolres Bitung AKBP Alam Kusuma S. Irawan, SH., SIK., MH, Danyon Marhanlan VIII Bitung Mayor Mar. Aditya Indarto, SE, Dan Koarmada II Guskamla II Mayor Laut (P) Bambang Hariyanto, Mewakili Dirpolair Polda Sulut AKBP Haidir SIK,SH.MH, Bupati Sitaro Evengelian Sasingen, Wakil Bupati Sitaro Drs. Jhon Heit Palandung bersama Ibu, Wakil Ketua DPRD Kota Bitung Nabsar Badoa, Ketua IKKSAT Kota Bitung Forsman Dandel, Para Unsur KPD Kota Bitung, Camat se-Kota Bitung, Lurah se-Kota Bitung, Ketua Ormas Nusa Utara Budi Medea, Ketua IKKIS Jonly Evan Tamaka, serta Tamu undangan kurang lebih 1.500 orang.

Tiiba di lokasi acara sekitar pukul 15-00 Wita dengan KM Tude. Wali kota dan Wakil walikota bersama rombongan disambut dan diringi tarian adat Tagonggong, Tarian Salo dan Tarian Gunde menuju panggung.



Di awal prosesi adat mulai dari iring-iringan tarian Gunde, Tagonggong, hingga penyerahan dan pemotongan kue tamo, dan Laporan Ketua Panitia Iguene Mantiri dilanjutkan pernyataan acara Tulude oleh Max Galatang dan diselingi lagu adat Sangihe.

Selanjutnya, Doa pengakuan penyerahan dan doa pertolongan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa oleh Yapkonio Nanangkong, S.Pd sebagai ungkapan hikmat dan permohonan kepada Tuhan. Setelahnya di lanjutkan dengan prosesi pemotongan Kue adat Tamo dalam dua sesi dan persembahan lagu masamper oleh Group Masamper Betel Pintu Kota diakhiri Doa umum lintas agama.

Mewakili Gubernur Prov. Sulut, Sekda Prov. Sulut Frangky Manumpil membacakan sabutan Gubernur, bahwa sebagai pimpinan Prov. Sulut saya ucapkan terima kasih kepada seluruh warga masyarakat kota Bitung yang dapat mempertahankan adat dan budaya Tulude di kota Bitung.

Jaga terus adat dan budaya Tulude yang merupakan aset bagi kita semua dalam satu wadah persatuan dan kesatuan bangsa terutama bagi generasi muda kedepan.

"Marilah kita jaga sinergitas dan agenda agenda pemerintah dalam pembagunan ke depan,"Tandasnya

Di akhiri acara, ucapan terima kasih Panitia Pelaksana Tulude kota Bitung Forsman Dandel dilanjutkan Makan Bersama.

Diketahui Perayaan Adat Tulude kali ini diisi juga dengan Lomba Masamper

(AH)

